

ECLIPSES.

Il y aura, cette année, deux éclipses de Lune visibles à Québec.—La première, le 29 Avril : le commencement ne sera point visible. Le milieu sera à 7h. 56m. et la fin à 9h. 26m. Soir. Sa plus grande Phase sera de 10 doigts 29m. dans la partie Sud du Disque de la Lune.

La seconde, le 23 Octobre. Le commencement à 3h du matin : le milieu à 4h. 38m. et la fin à 6h. 15m. Sa plus grande Phase sera de 10 doigts 1m. dans la partie du Nord du Disque de la Lune.

There will be two Eclipses of the Moon visible this year at Quebec.—The first, the 29th April. The middle will be at 7h. 56m. and the end 9h. 26m. in the Evening. Its greatest Phasis will be 10 digits 29m. on the Southern part of the moon's Disk.—

The second will be on the 23d October.—The commencement of the Eclipse at 3h. in the morning, the middle at 4h. 38m. and the end at 6h. 15m. Its greatest Phasis will be 10 digits and 1m. on the Northern part of the moon's Disk.

Le SOLEIL avec les Sept PLANETES.

☉ Le Soleil	♂ Mars
☿ Mercure	♃ Jupiter
♀ Venus	♄ Saturne
♁ La Terre	♅ Georgian

LES DOUZE SIGNES DU ZODIAQUE.

♈ Le Belier, <i>Aries.</i>	♎ La Balance, <i>Libra.</i>
♉ Le Taureau, <i>Taurus.</i>	♏ Le Scorpion, <i>Scorpio.</i>
♊ Les Gemaux, <i>Gemini.</i>	♐ Le Sagitaire, <i>Sagittarius.</i>
♋ L'Ecrevisse, <i>Cancer.</i>	♑ Le Capricorne <i>Capricornus.</i>
♌ Le Lion, <i>Leo.</i>	♒ Le Verseau, <i>Aquarius.</i>
♍ La Vierge, <i>Virgo.</i>	♓ Les Poissons, <i>Pisces.</i>